
　　　いて

　ア　計画に示された道路整備の進捗状況につ

　イ　こみせ通りの無電柱化計画について

後 藤 隆 夫
（一問一答）

自民・公明
ク ラ ブ

12月11日(月)３

黒 石 自 民
ク ラ ブ

12月11日(月)

１　米粉（あおもりっこ）について

　ア　使用、試食の反響について

　イ　今後の見通しについて

２　道路の整備状況について

　エ　市の目指す将来像について

３　熊対策について

　ア　成果と課題について

５　公共施設の老朽化対策について
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中 田 博 文
（一問一答）

自民・公明
ク ラ ブ

12月11日(月)１ 　ア　改正による市への影響について

４　除雪について

１　１０市大祭典について

　ア　実施計画について

２　小・中一貫教育への取組について

　ア　現状と今後について

３　ふるさと納税について

５　高齢者世帯除雪サービス事業について

　ア　受入体制について

　イ　対象世帯の拡大について

２

　ア　歩道の確保について

　イ　コンセプトについて

　ウ　名称について

　ア　目撃、被害状況について

　イ　今後の対策について

４　中野もみじ山の観光振興について

１　指定管理者制度について

　ア　津軽伝承工芸館について

２　（仮称）子ども美術館について

　ア　進捗状況について

三 上 廣 大
（一問一答）
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７

２　職員のメンタルヘルスについて

　ア　現状について

２　中学校完全給食について

　イ　今後の対応について

１　こどもインフルエンザ予防接種の助成につ

　　いて

　ア　助成金対象者の拡大について

１　児童虐待防止について

　ア　現状と今後について

６ 12月12日(火)
自民・公明
ク ラ ブ

工 藤 俊 広
（一問一答）

　ア　児童相談所における対応件数とその推移

　　　について

　ウ　支援に向けた取組について

１　黒石ＩＣロジスティクスクロッシング推進

　　事業について

　ア　現状と今後について

　イ　相談窓口の周知について

２　育児休業制度について

　ア　改正後の主な内容について

　イ　職員の利用状況について

　ウ　市民への広報について

３　重点支援地方交付金の追加について

　ア　低所得者支援枠について

　イ　推奨事業メニューについて

大久保 朝泰
（一問一答）

自民・公明
ク ラ ブ

12月12日(火)

４ 12月11日(月) 黒石茶話会
成 田 浩 基
（ 一 括 ）

　ア　既存の計画について

　イ　計画の見直しと今後について

１　黒石市の道路計画について

八 戸 実
（一問一答）

黒志クラブ12月11日(月)５
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４　障害者相談支援事業について

　ア　委託費について

　イ　相談支援について

５　中心市街地の活性化について

　ア　フォーラム等の開催について

　　費用助成について

９ 12月12日(火) 日本共産党
工 藤 禎 子
（一問一答）

３　高齢者の肺炎球菌感染症予防接種の費用助

　　成について

１　介護保険事業計画（第９期）について

　ア　介護報酬について

　イ　介護保険料について

２　こども・高齢者インフルエンザ予防接種の

　ア　小・中一貫教育について

　イ　インフルエンザの発生状況について

４　歴史的町並みの整備について

　ア　伝統的建造物群保存地区の整備について

　イ　歴史的町並みの魅力のアップについて

　ア　中野もみじ山の状況と課題について

　イ　インバウンドへの対応について

８ 12月12日(火)
自民・公明
ク ラ ブ

大 溝 雅 昭
（一問一答）

　ウ　多様な観光とガイドの育成について

３　教育行政について

１　防災について

　ア　自主防災組織の活動について

　イ　総合防災訓練について

２　観光行政について
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